

Une claque de plus, mais une bien sonnante, à Mise au Point : parler des Femen sans inviter une seule féministe (sous prétexte que les Femen ont refusé) et une femme (sans compétence particulière) pour quatre hommes, fallait le faire.

**D'où ces quelques propositions pour de futurs débats de Mise au Point :**

- "les syndicats contribuent-ils au progrès social ?" avec pour invités, quelques patrons et un travailleur (UN, parce que comment trouver une travailleuse ?) non syndiqué
- "l'athéisme peut-il être porteur d'une morale ?" avec bien sûr, uniquement des représentants des diverses religions (représentants, bien sûr, parce que les femmes, dans les religions...)
- et enfin, pour termine en beauté : "Quel est l'avenir de la RTBF ?" avec uniquement ds journalistes de RTL.

**Après ça, qu'on ne dise pas que je ne fais pas de propositions constructives !**